じょうぶな子・よく考える子・支え合う子

『大平中央小学校だより』



<目指す学校像>-ともに学び合い、ともに支え合う、元気一杯の学校-栃木市立大平中央小学校 令和6年11月号(文責 校長 関口 俊之)



**** 運動会が無事終了し、2学期の後半へ! ****

10月23·24日(水·木)に、『一年に一度のココロオドル運 **動会 一致団結最高の思い出に**』をスローガンとして運動会を実施

しました。全児童参加を目的とした初めての 平日開催でした。子どもたちは、短期集中の

練習の成果を思う存分発揮していました。さて、秋も深まり、学校生活 も第2学期の後半を迎えました。今後も、落ち着いた生活リズムの中で 子どもたち主体の学習や運動等を進めていくことに努めて参ります。



━/■ 運動会の参観と応援に感謝 ━/■

途中降雨のため2日間にわたる運動会の 実施でしたが、市教育次長様、学校運営協 議会委員の皆様をはじめとして、多くの保 護者やご家族の皆様のご参観やご声援、称 賛の拍手のお陰で、子どもたちは、実力以 上の力を発揮し、思い出に残る運動会とす ることができました。ご多用の中、ご参観 くださいまして、ありがとうございました。

~~~ 自分から挨拶できる子どもたち **~~~**

挨拶は、コミュニケーションの第一歩、人 間関係作りのきっかけとなるとても大切なも のです。本校の子どもたちは、廊下ですれ違 ったときや来校者に対して、元気のよい挨拶 ができています。挨拶には、自他の存在や友 好を示したり、感謝や謝罪の気持ちを

表したりと、様々な働きもあり ます。学校や家庭、地域の中で、 自分から挨拶できる子どもたち を育んでいきたいものです。

→→ IO月の学校教育活動の様子 →→→

< 3年ヤオハン見学 9月30日・10月1・2日 >

社会科の学習とし て、クラスごとに、 店内やバックヤード を見学したり、経営 上の工夫や苦労など



の説明を聞いて、質問したりしてきました。

< 4年全国一斉盲導犬教室

視覚障害や盲導犬 への理解を深め、視り 覚障害のある方と自 然と接することがで きる資質を育むため、



Zoom によるオンライン授業を受講しました。

< 5年日立工場見学 4日(金)>

エアコンの歴史や仕組みの 説明を聞いたり、製造過程を 実際に見学したりしてきました。



※ カラー版は、大平中央小学校のホームページでご覧ください。(いいねのクリックを!) 「大平中央小学校」 アドレス https://tm2.tcn.ed.jp/o-chuou/











< 開会式(優勝旗・準優勝杯返還・選手宣誓) >











< 2年 ドキメキダイアリー > < 1年 ツバメ >

く 3年 アドベンチャー >

く 4年 しわくちゃに・・・>









< 5年 決めてやるぜ ソーラン >

< 6年 Magic~6年間の成長 >









< 1・2年 狙いうち!2024 >

< 5・6年 それゆけ 回れ 台風の目 >









< 3・4年 綱引きしましょ はいよろこんで >

< 代表 赤白対抗リレー >







< 各学年の徒競走 >

< 閉会式(優勝旗・準優勝杯授与) >















白組 念願の優勝、おめでとうございます!